

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.296 CEUTA MIÉRCOLES 18 DE AGOSTO de 1948 — Precio 50 céntimos

Llamamiento de Montgomery PARA FORMAR UN EJERCITO TERRITORIAL

«Gran Bretaña debe estar preparada para batallas contra las fuerzas que intenten una incursión EN LA GUERRA FUTURA»

«Algo se está tramando en el mundo. Hoy es mas una tregua que una paz»



Blackpool (Inglaterra), 17.—Gran Bretaña debe estar preparada para batallas en tierra contra las fuerzas enemigas que intenten una incursión contra la Patria en una posible guerra futura, ha dicho el mariscal de campo, vizconde Montgomery, jefe del Estado Mayor Imperial, en un discurso pronunciado en esta ciudad.

Montgomery hizo un llamamiento para que se presenten reclutas con el fin de organizar el Ejército territorial británico, el cual —dijo— debe tener ciento cincuenta mil hombres.

Algo se está tramando en el mundo —agregó Montgomery—. Hoy es más una tregua que una paz, es un estado de agotamiento mal llamado paz. La Gran Bretaña debe tener como objetivos la libertad, la justicia y la paz. Algunas personas ponen la paz primero, pero eso es estar equivocados. La paz es una consecuencia y no un fin directo. Si la hicéramos objetivo central —dijo— no llegaríamos a un apaciguamiento.

Finalmente dijo: La nación que sea lo suficientemente fuerte para proteger la libertad y la justicia sin tener en cuenta los peligros es más probable que consiga la paz que la que la

busque con una política de apaciguamiento y pasividad».

Montgomery será nombrado hijo adoptivo de la ciudad de Blackpool.—EFE.

¿Se ha llegado a un punto muerto en las conversaciones de Moscú?

Parece que habrá una nueva entrevista con Molotov

«Las potencias occidentales consideran su permanencia en Berlín tan interesante que merece el riesgo de una guerra», dice «Sozial Demokrat»

Berlín, 17.—El periódico «Sozial Demokrat» de autorización británica, dice que le consta de

buena fuente que las potencias occidentales consideran su permanencia en Berlín tan interesante que merece el riesgo de una guerra.

Agrega que, según sus informaciones, en las negociaciones de Moscú se ha llegado a un punto muerto, y afirma que la irritación de Rusia está causada principalmente por la desorganización económica de su zona de ocupación, en contraste con el veloz restablecimiento de la economía de las zonas occidentales.—EFE.

Reunión de los tres enviados especiales occidentales en Moscú : : : : :

Londres, 17.—El embajador de los Estados Unidos, Walter Bedell Smith, se ha reunido con el enviado inglés, Frank Roberts, y con el embajador francés, Yves Chataigneau, en la Embajada norteamericana en Moscú, para celebrar nuevas conferencias «estratégicas» sobre las negociaciones del Kremlin acerca de Alemania. Todos parecían cansados después de la sesión de preparación de sus informes sobre la reunión de anoche con Molotov.—EFE.

Parece que habrá una sexta entrevista con Molotov : : : : :

Londres, 17.—En la Embajada británica de Moscú —comunican de aquella capital a la Agencia Reuter— está elaborándose un informe completo de la reunión de tres horas y media que ayer tuvieron en el Kremlin los enviados de Occidente con Molotov.

Se cree en Moscú —agrega la información— que habrá una nueva entrevista de los occidentales con el ministro de Asuntos Exteriores ruso, pero no antes de

TITO en grave situación ante la URSS

Los rusos van a tomar medidas de represalia

Tropas y aviones soviéticos ultramodernos van a la frontera yugoslava



Londres, 17.—El corresponsal del periódico «Observer», dice que según informaciones procedentes de la Europa oriental las diferencias ruso-yugoslavas están a punto de pasar a una fase más crítica. Se cree que la URSS tomará medidas coercitivas contra Yugoslavia en cuanto termine la Conferencia danubiana. Tropas rusas en masa se dirigen desde Hungría y Rumanía a la frontera yugoslava y se calcula en quince el número de divisiones soviéticas llegadas a Rumanía en las siete últimas semanas. También se anuncia la llegada de numerosas escuadrillas de cazas soviéticos ultramodernos a los aeródromos de Transilvania frente a la frontera yugoslava. Por otra parte se ha constituido en Hungría una Legión anti-Tito compuesta por elementos de la minoría yugoslava que habita en este país. Al parecer Belgrado no des-

conoce el peligro y los observadores se han fijado principalmente en algunos pasajes del último discurso de Tito, en los que declaraba: «Debemos hacer todo para defender a nuestro país. Nuestro Ejército debe estar preparado en todo momento».—EFE.

RUSIA EXIGE PARTICIPAR EN EL CONTROL DEL RUHR

Según el jefe comunista de Berlín, es la condición para reanudar el Gobierno cuatripartito de Berlín

Berlín, 17.—El comandante militar soviético de la zona ocupada de Berlín, general de División Alejandro Rotkoff, en carta dirigida a la alcaldesa Louise Scheröder, protesta del reconocimiento del Sindicato Independiente no comunista por el Ayuntamiento de la ciudad y lo califica de acto ilegal.

La carta de Rotkoff da un nuevo paso en la campaña de recriminación contra el Gobierno, que lleva a cabo la Prueba soviética, la cual acusa duramente al mismo, de malversación de fondos y de apoyar al Departamento de Policía de los sectores occidentales lleno de exmiembros de las SS, bajo las órdenes de «perseguir a los obreros y desarrollar campañas terroristas».—EFE.

Rusia exige una participación en el control del Ruhr

Berlín, 17.—Los miembros del partido de unidad socialista, dominado por los comunistas, han celebrado una conferencia secreta en Berlín, en la que recibieron instrucciones sobre el papel que han de desempeñar en el futuro, anuncia el periódico «Tagespiegel», que se publica con autorización norteamericana.

Añade el periódico que Hermann Matena, jefe comunista de Berlín, manifestó en dicha reunión que Rusia ha exigido una participación en el control del Ruhr, como condición para la reanudación del gobierno de las cuatro potencias de Berlín.—EFE.

«En Europa todo el mundo ESPERA LA GUERRA»

«CON LOS RUSOS NO HAY SOLUCION POSIBLE»

Declaraciones del Dr. eslovaco Cisker, en la Universidad Internacional de Santander

Santander, 17.—El corresponsal de la Agencia Cifra ha hablado unos minutos en la Universidad Internacional con el doctor de Eslovaquia, señor Cisker, que está desarrollando un ciclo de conferencias en la sección de Problemas Contemporáneos. El profesor Cisker, que es profesor de Historia, fue ministro de su país en España hasta el dominio ruso en Centroeuropa, es un ferviente católico e hispanista.

«Es lamentable —dice— que Benes entregara Eslovaquia al mando absoluto de los rusos.

—¿Qué es de Benes? —le fué preguntado.

—Vive —contestó— en un castillo y el Gobierno comunista le pasa su sueldo. Ya Benes no es más que un cadáver político.

—¿Cómo estaba formada la Checoslovaquia que salió de Versalles?

—«Arbitraria e lógicamente —contestó—. De un lado Bohemia y Moravia y de otra Eslo-

vaquia, pero esto terminó el año 1939, antes de la guerra. Entonces, por vías legales y constitucionales, Eslovaquia recibió su independencia y veintisiete países la reconocieron como Estado independiente.

—Y en estos momentos, ¿qué solución se puede adoptar frente a la absorción soviética?

—Con los rusos —dice— no hay solución posible. La única sería otorgar la libertad a los pueblos de Europa central y formar una Federación de países centro-europeos, distante de todo imperialismo, fuese el que fuese su tendencia, pero esta cuestión no cabe esperarla por caminos pacíficos. En Centroeuropa todo el mundo espera la guerra como única solución posible de tantos problemas y las potencias occidentales responsables de esta situación, tienen la obligación moral de salir de ella cuanto antes, claro está que con la guerra».—CIFRA.

Por qué ayuda Argentina a España

Buenos Aires, 17.—La Prensa argentina reproduce extensamente las declaraciones del presidente Perón al diario «O Mundo», de Río de Janeiro y destaca las palabras de afirmación de que Argentina ayuda a España porque son de la misma sangre, de la misma raza, y que el gesto lo legitima ante la amenaza de que los latinos queden aislados a merced de otras razas constituidas en poderosos bloques políticos-económicos.—EFE.

Movimiento comunista en NICARAGUA

Elementos subversivos han entrado en el territorio para derribar al Gobierno

Managua, 17.—De fuente gubernamental se informa que en la semana última han entrado en territorio nicaraguense elementos subversivos, tanto nacionales como extranjeros con el propósito de derribar al Gobierno del presidente, Víctor Román Reyes.

Se agrega que este movimiento está montado con dinero comunista.

Las fuerzas del Gobierno «tra-

taron de coger vivos a los agresores con el fin de obtener la prueba de la intervención comunista en los asuntos centroamericanos».

La información dice que entre los conspiradores figuran los generales Colindres y Raudales, quienes participaron de modo activo en el Ejército de Sandino, que se levantó contra las fuerzas norteamericanas desembarcadas.—EFE.

APOLO

Miércoles 18 A las 10'30 noche Segunda eliminatoria del Concurso de artistas noveles...

MARUJITA BUSTO que por primera vez se presenta en Ceuta, el popular cancionero andaluz

MANOLITO LEON y el NIÑO DEL CANTE ESCUCHAO

Un acontecimiento será esta segunda eliminatoria. A la guitarra: Enrique MONTOYA.

Mañana jueves, gran estreno: LA MAESTRITA DE LOS OBREROS

Seguidamente: Y AMANECIO EL FIENTE DE LOS SUSPIROS y EL MISTERIO DE LA ISLA PERDIDA (Jornadas)

Cine Astoria

JADU

Sesión continua desde las cinco. La gran producción

El amor llamó dos veces

por Joel Mac Crea y Jean Arthur.

Mañana: ES PELIGROSO ABOMARSE AL EXTERIOR



SANTORAL DEL DIA

18 de agosto, miércoles. Santos Agapito, Juan, Crispo, presbíteros; Hermas, Serapion, Polieno, Lauro, Julian, Floro, Leon, mártires; Fermín, obispo; Clara de Montefalco, virgen; Elena emperatriz. Rito semidoble. Ornamentos verdes.

JUEVES EUCARISTICOS

Mañana se celebran en la iglesia de Nuestra Señora de Añica, los cultos de los Jueves Eucarísticos, a las 8 y 30 tiene lugar la Misa de Comunión general y por la tarde a las 8, la Hora Santa.

NOVENA SOLEMNE

En la capilla del convento de religiosas Adoradoras, se están celebrando un solemne novenario en honor de Santa María Miacacla del Santísimo Sacramento cuyos cultos comienzan a las 7 y 30 de la tarde.

SANTORAL PARA MAÑANA

19 de agosto, jueves. Santos Juan Eudes, Id.; Magno, ob.; Julio, Andrés, Tecla, Magu y Agapito, mrs.; Luis, ob.; Donato, presbítero; Mariano, Rufino, confesor. Rito Doble. Ornamentos blancos.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar, Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA Teléfono 1008.

OLOROSO ALMINA

Un nuevo embotellado de la Firma COSIO, d. Chiclana de la Frontera

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

para la adquisición por Subasta de un barco de vapor de 400 a 500 toneladas de carga útil, con destino a la Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

A los veinticinco días, a partir de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado y a las once horas de la mañana, o a la misma hora del siguiente si el que correspondiese fuese festivo o feriado, se celebrará ante el Tribunal constituido bajo mi Presidencia, en el local que ocupa la Jefatura de Transportes Militares, situado en el Paseo de Colón de esta ciudad SEGUNDA SUBASTA para la adquisición de un barco de vapor de 400 a 500 toneladas de carga útil con arreglo a los pliegos de condiciones que se publican en el mencionado Boletín Oficial del Estado y el Diario Oficial del Ministerio del Ejército y que estarán también a disposición de quien solicite su lectura en la citada Jefatura de Transportes Militares de Ceuta, desde el día de publicación de este anuncio hasta el anterior al día de la Subasta, ambos inclusive, de 9 a 13 horas.

La Subasta se verificará con sujeción a la que se preceptúa en el Reglamento de Contratación Administrativa en el Ramo del Ejército aprobado por R. O. circular de 10 de enero de 1931 (D. O. número 12), Ley de Administración y Contabilidad de Hacienda Pública; Ley de Protección a la Industria Nacional y disposiciones complementarias.

Las proposiciones se extenderán en papel sellado de la clase sexta ajustándose al modelo inserto a continuación, sin enmienda, tachas, ni raspadura, y se entregará en pliego cerrado acompañado de los documentos que acrediten la personalidad del firmante, el último recibo o alta de la Contribución Industrial que corresponda satisfacer y la carta de pago que justifique haber impuesto en la Caja General de Depósitos (Delegación de Hacienda) la garantía antes aludida, no siendo admitidas las proposiciones que no reúnan los requisitos exigidos en los pliegos de condiciones.

El importe de la garantía para tomar parte en la Subasta, será, de acuerdo con lo que determina la cláusula cuarta del pliego de condiciones legales, por el que se rige la Subasta.

Serán de cuenta del adjudicatario los gastos de inserción de anuncios y el otorgamiento de la

escritura pública y copias correspondientes.

MODELO DE PROPOSICION

D. domiciliado en con residencia en provincia de calle num. con cédula personal en nombre propio (o apoderado en este caso, acompañar el Poder Notarial) y enterado del anuncio publicado en el Boletín Oficial del Estado num. de fecha para la adquisición de un barco de 400 a 500 toneladas de carga útil, así como de los pliegos de condiciones que rigen en la Subasta, ofrece un buque cuya características se (aquí relacionar las que de su oferta se refieran a las citadas precisamente en los pliegos de condiciones técnicas) comprometiéndose en relación con esta, mi proposición a cuanto se determina en los pliegos de condiciones para la compra en cuestión, así como a los preceptos de los reglamentos y disposiciones mencionadas.

Acompañando con arreglo a lo prevenido los documentos siguientes:

. de 1948 Ceuta 17 de Agosto de 1948.

El comandante jefe de Transportes Militares (ilegible)

Ayuntamiento de Ceuta

Relación de donativos para la adquisición de una imagen de la Virgen de Fátima.

- Suma anterior, 957'90 pesetas. Doña Belén del Castillo Poutous de Ansoleaga, 5'00. Doña María Guillén, 3'00. Doña Maruja Morales Guillén, 2'00. Doña Dolores Lladó de Solano, 2'00. Doña Joaquina Lázaro, Vda. de Peña, 5'00. Doña Rafaela Seco, Vda. de Suárez, 5'00. Don Cristóbal Moya-Angeler y Lago, 5'00. Niña Carmen María García Díez, 5'00. Suma y sigue, 989'90. Ceuta, 17 de Agosto de 1948. NOTA.—Los donativos recibidos en la Depositaria Municipal de 10 a 1, todos los días laborables.

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura pinturas, algodones, grasas y otros artículos para las atenciones de las mismas, los industriales a quienes interese, pueden presentar oferta en esta Dependencia hasta el día 31 del mes en curso, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma. Ceuta, 16 de Agosto de 1948. El Comandante Jefe, (ilegible.—Rubricado).

EL PUERTO

Movimiento de barcos, el día 16.

Entradas: Velero español "Juanitanes", de Larache, en lastre. Vapor español "Ario", de Casablanca, para aprovisionarse. Vapor español "A. Lázaro", de Málaga, en lastre. Vapor italiano "Panormus", de Bona, para aprovisionarse. Vapor español "Castillo Butrón", de Almería, para aprovisionarse. Velero italiano "Carolina", de Port Lyantey, para aprovisionarse. Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga. Vapor americano "Jonathan Trumbull", de Port Arthur, para aprovisionarse. Vapor español "María Noriega", de San E. de Pravia, con carga. Vapor español "Condecorado" de Gibraltar, con carga general. Salidas: Vapor español "Vicente Puchol", para Málaga, en lastre. Vapor español "Aries", para Melilla, con carga, en tránsito para Algeciras, con correo y carga. Vapor español "Castillo Butrón", para La Coruña, tomó carbón. Vapor italiano "Panormus", para Glasgow, tomó petróleo. Vapor español "Ario", para San Fernando, tomó carbón. Vapor americano "Jonathan Trumbull", para Trieste, tomó petróleo.



MEJORADO Se encuentra muy mejorado de las dolencias que desde hace días le retienen en la cama el Depositario de fondos municipales, don Rafael Orozco García.

Al tener la alegría de comunicar esta noticia a nuestros lectores, deseamos a un excelente amigo un rápido y total restablecimiento.

A MADRID Marchó con dirección a Madrid, a cuya capital ha sido destinado, el culto abogado y funcionario del Banco Español de Crédito, don Candido Clavel estimado amigo nuestro, al que deseamos un feliz viaje y muchos éxitos en su nuevo cometido.

REGRESO Después de pasar una temporada entre nosotros, regresó a Algeciras la bella señorita Charito Rodríguez-Mancheño y Jiménez. Buen viaje y que su estancia en esta lo haya sido muy agradable.

NATALICIO Ha dado a luz con toda felicidad un precioso niño, tercero de su matrimonio, doña Josefa Sánchez Fernández, esposa del conocido industrial de esta Plaza y estimado amigo nuestro don Antonio Villalta Meña, encontrándose tanto la madre como el recién nacido en perfecto estado de salud.

Al niño se le impondrá el nombre de Antonio. Reciban los señores de Villalta nuestras felicitaciones por este grato acontecimiento familiar.

VIAJEROS En el vapor correo de hoy sa

CARTELERA del CERVANTES

HOY miércoles 18 Desde las CINCO

ESTRENO y UNICO DIA de una película llena de gracia, simpatía y situaciones regocijantes:

Michael Wilding, Penelope Ward, Lilli Palmer, Claude Dauphin. Amor en 6 Lecciones. DIRECCION: HAROLD FRENCH. DISTRIBUCION: CHAMARTIN

Tribulaciones amorosas de un hombre inconquistable.

MANANA reposición emocionantísima:

TAMPICO En el reparto: VICTOR Mc. LAGLEN EDWARD G. ROBINSON y LYN BARI

INMEDIATO ESTRENO de alta calidad:

BEDELIA (La mujer que odiaba a los hombres. Un film grandioso por su interés y por sus grandes valores humanos!)

Anuncios breves

Compras y ventas

COMPRO mueble-biblioteca forma armario puertas cristalre buen estado. Razón esta Administración.

Joyería "La Esmeralda" COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 6 Y CAMOENS, 1

Alquileres CEDO habitación caballero. Razón FARO.

Varios PRECISA agentes técnicos a comisión para la compra-venta de buques. Envien referencial y datos personales a Oficina Técnica de Intercambio Naval Oteña, Bermingham, letra L, 3.º San Sebastián. Teléfono: 1-67-17.

AMAYA TINTORERIA MECANICA Teléfonos 625 y 366

de para la Península el Síndico de nuestro Municipio, don Feliciano García Marcos, a quien deseamos buen viaje.

BAEZA HERMANOS MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA TETUAN-LARACHE BAEZA S. A. CEUTA

La Plaza de Toros de Ceuta

Ilustrísimo señor Alcalde, don José Rojas Feigenspán, nos dice: «Mi ferviente deseo es mantener la Plaza de Hadú hasta que se levante la nueva».

Comprendo - al igual que un gran sector - que las corridas de toros dan un magnífico ambiente a las ferias y un colorido sin igual a la ciudad»

de 7.000.000 de pesetas puede costar la nueva Plaza de Toros

Poco falta ya para que se termine el plazo de arriendo de la plaza de toros de Ceuta. El acuerdo de la Permanente de este Municipio, ratificado por Pleno, fue de que, una vez terminado el arriendo a la Empresa actual, la placita hadueña fuese derribada. Lo que da lugar a que -hasta tanto se edifique la nueva- Ceuta no pudiese presenciar corridas, traido esto consigo el consiguiente perjuicio para todos, ya que a más que demostrado que la plaza nacional por excelencia, lo que en Ceuta que en cualquier otra parte, trae consigo innumerables beneficios, aparte de aportar un calor enorme a las ferias.

Ya se hablaba por ahí de la plaza de toros hadueña. Como siempre, el comentario se trataba en afirmaciones y en baladitas de "fuentes bien informadas". Sin embargo, nada hay de eso. Ni la Plaza de Toros va a ser derribada ni la otra ha sido manizada. Lo cierto, lo real, lo verdadero, es esto que vamos a describir, después de haber visto en su despacho oficial al señor alcalde, don José Rojas Feigenspán, quien, con esa cordialidad siempre puesta de manifiesto, con ese entusiasmo con el que él habla de las cosas de Ceuta, nos ha dicho:

De nuevo se pone sobre el tapete el asunto de la Plaza de Toros de Ceuta, Plaza que el año pasado estuvo en venta y que se quiso adquirir, teniendo el Municipio que enfrentarse con los gastos y desembolsos. Ahora, de acuerdo con lo estipulado por la Permanente y Pleno, al terminar el contrato la Plaza deberá ser derribada...

Lo será, don José? Hemos hablado con alguna incertidumbre. Por mi parte, no. Yo deseo que la Plaza continúe en pie, más cuando la nueva Plaza aún no está ni comenzada. Si para esto estuviese en vías de construcción...

Entonces, ¿qué se piensa hacer con el caso hadueño? El arquitecto me informará que la Plaza está en condiciones de seguir en pie, cosa que creo muy probable. En este caso, se harán preparativos de conservación para que el año próximo contemos con una Plaza donde poder celebrar buenas fiestas.

¿Estima usted conveniente la conservación del caso? Muchoísimo. Yo comprendo al igual que un gran sector - que las corridas de toros dan un magnífico ambiente a las ferias y un colorido sin igual a la ciudad. Aparte, la fiesta nacional trae consigo múltiples beneficios para diversos negocios que, en resumidas cuentas, lo para Ceuta en general.

Entonces, don José, ¿puedo

decir a la afición que el caso hadueño se mantendrá en pie para el año próximo?

—Por mi parte, sí. Diga usted que el alcalde de Ceuta, comprendiendo lo justo y razonado de la petición popular, pondrá todos sus esfuerzos para que la Plaza continúe en situación de ser utilizada, hasta tanto se construye la nueva. No obstante, esperemos unos días para ver lo que dicen los señores tenientes de alcalde.

—¿Quiere usted decirme algo de la nueva Plaza? —Solo puedo decirle que el espíritu de colaboración ciudadana no se ve por parte alguna. Los lugares elegidos para construir la Plaza no tienen valor real alguno. Sin embargo, los nuevos propietarios actuales piden por aquellos terrenos la cantidad de dos millones de pesetas, y lo que es más terrible, ninguno está dispuesto a venir a un acuerdo.

—Aparte de estos dos millones, ¿cuánto cuesta la construcción de la Plaza? —Aproximadamente unos cinco millones, o sea, 7.000.000 de pesetas costaría al Municipio el levantar un caso taurino digno de la Ciudad.

—Al encontrar inconvenientes por parte de los propietarios de los terrenos, ¿no ha mirado el Ayuntamiento el construir la Plaza en otro lugar?

—Mis deseos serían el que se

construyese donde hoy está la otra, pero tropezamos con algunos inconvenientes. Hadú, a mi entender, es el sitio ideal.

—Una última pregunta, don José, ¿qué cuesta al Municipio el montar y desmontar la Plaza hadueña cada año que así lo hace?

—Unas sesenta o setenta mil pesetas. Por ello -y comprendo la intención de su pregunta- creo que debemos conservarla. Siempre nos saldrá muchísimo más económica que no quitarla ahora y montarla después.

El señor alcalde ha de atender a múltiples visitas y abandonamos su despacho. La simpatía del señor Rojas es enorme y llega a su punto máximo cuando, al acompañarnos hasta la puerta, me dice:

—Recalque usted que yo deseo que Ceuta tenga Plaza de Toros, ya que no sólo de pan vive el hombre...

Y aquí queda, lector, cuanto dijo el señor alcalde al referirse a la nueva y antigua Plaza de Toros. Confiando con sus deseos, podemos atrevernos a lanzar a los cuatro vientos la feliz noticia que siempre será recibida con alborozo por parte de todos los aficionados:

¡Ceuta tendrá ahora, mañana y siempre, una Plaza de Toros! ¡No es esto una gran satisfacción para todos? Pues, enhorabuena.

AMORES.

Imitando a Juan Belmonte

Ocho muchachos de Ceuta saltaron a los corrales de la Plaza de Hadú

Y estuvieron toreando al de Moreno Santamaría que allí se encontraba

«La afición a los toros se perderá en la noche de los tiempos». Así escribía no recordamos que revistero taurino cuando comentaba -en una revista gastada por los años-aquellas salidas de Juan Belmonte que tanto emocionaban a los viejos aficionados.

Ahora podemos nosotros decir lo mismo. Aunque no sabemos lo que dirá el Municipio encargado de sancionar la acción de ocho muchachos de Ceuta que en la tarde del pasado día 12 saltaron a los corrales de la Plaza de Toros de Hadú y torearon al de Moreno Santamaría, cojo que allí se encontraba. Esto lo pudieron hacer burlando la vigilancia del guarda que mantiene la Empresa en el lugar.

Ahora, en la Secretaría Especial del Municipio se encuentra el parte correspondiente que dá el jefe de la Guardia Municipal. Se trata de los siguientes jovencitos: Diego Palomino Gutierrez, de 15 años y su hermano José de 14 años; Manuel Fuentes Enriquez, de 15 años y su hermano Antonio, Eduardo Aranda Martín, de 15 años; Rafael Recio Jiménez, de 14 años; Enrique Blanco Mira, de 15 años y Antonio Pérez Cáceres, de 14 años.

La afición de los chicos les llevó hasta los corrales para allí, chaquetilla en mano

citar al toro que -según nos cuentan- embistió como pudo. Lo que nadie puede aclararnos es si estos imitadores de Juan Belmonte conquistaron jolés! y palmas a montones. Seguramente que sí. Porque ya es tener valor a su corta edad entrar en los corrales y torear al bicho allí encerrado.

En hombros no habrán salido porque aún ignoran -y haga Dios que siempre sea así- el método actual existente para ello. Sus padres, que ignorarían lo ocurrido, van a abonar ahora, no una entrada de sol o sombra, sino el importe de una multa que no sabemos si rogar al Municipio deje en suspenso o imponga con toda severidad.

El ejemplo no debe cundir. Pero el valor y el entusiasmo llaman a la puerta de todos los aficionados verdad...

La Misión militar cubana visita el Museo del Prado

Por la noche asistieron a una comida ofrecida por el Estado Mayor del Ejército

Madrid, 17.—Los miembros de la Misión militar cubana que preside el general don Genoveva Pérez Damera, han visitado esta mañana, acompañados del ministro de Cuba, Sr. Corpón, el museo del Prado, donde fueron recibidos por el conservador adjunto, don Manuel Lorente, quien les explicó las características de las obras que figuran en las salas de la primera pinacoteca nacional.

La visita duró más de dos horas, y al final les fueron ofrecidos a los militares cubanos unos catálogos y reproducciones de las obras que figuran en el museo.

Después pasaron por Madrid. Esta noche asistirán a una comida íntima que les ofrece el Estado Mayor del Ejército. —CIFRA.

Grandes transatlánticos ingleses en el puerto de Las Palmas

Las Palmas, 17.—Han entrado en este puerto los transatlánticos ingleses "Andes" y "Stirling Castle", los dos de 25.000 toneladas. El primero, que procede de Southampton, se dirige a Buenos Aires con cerca de 600 pasajeros, y el segundo procede de Sudafrica y marará hacia Southampton, con setecientos pasajeros.

Ambos se repostarán de combustible.

El "Stirling Castle" pertenece a la Naviera Union de Castle, que ha decidido por sus buques que hasta ahora hacen escala en Madera, en los viajes de Inglaterra a Sudafrica, toquen en el Puerto de la Luz. Este es el primero de dichos grandes barcos que visitan este puerto. —CIFRA.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fue el 56

Un periodista argentino en Madrid

Su periódico «Nuevo Correo» siempre mantuvo la defensa de España

Madrid, 17.—El director y propietario del "Nuevo Correo" de Buenos Aires, don José Ramón Lence, actualmente en Madrid desde hace algunos días, ha hecho hoy una declaración, en las que a instancia de los periodistas, hizo historia de su periódico desde 1908 en que se llamaba "El Pueblo de Galicia", hasta 1944, en que ostentó el nuevo título que hoy tiene.

Se congratuló de que durante dicho período no varió en su idea primordial que es la defensa de España. A partir del Movimiento Nacional, le siguió incondicionalmente y con todo riesgo se puso a defender las verdades de la España eterna dirigida por el Caudillo.

En cuanto a la Argentina, dijo que es la más cosmopolita de todas las naciones americanas.

Dedó grandes elogios al general Perón y dijo que lo cierto

Conservatorio de Música

MATRÍCULA
Hasta el día 31 del actual estará abierta la matrícula a los efectos de los exámenes del mes de septiembre en este Conservatorio.
Ceuta, 16 de Agosto de 1948.
EL DIRECTOR,
Angel García.

Después del atentado contra el jefe de la Policía cubana

El juez instructor toma declaración a los testigos

Méjico, 17.—El doctor José Beltrán, uno de los testigos principales en el caso del atentado contra el jefe de Policía secreta cubana, Rogelio Hernández Vega, cometido el 16 de Julio y que había sido citado por segunda vez para declarar, no ha comparecido. El juez instructor, Genaro Ruiz Chaves, ha pedido el auxilio de la Policía para llevar a Beltrán ante el tribunal.

El juez ha tomado declaración a los testigos Alberta

Alvarado, criada del Consulado y a Rosa Hernández, hermana del que se supone ha sido autor material del crimen cometido hace un mes. La Alvarado ha dicho que corrió a la oficina del Consul cuando oyó los disparos pero que solo vio a la esposa de Hernández con el niño pequeño en brazos. La hermana del asesino afirma que su hermano estaba durmiendo a las dos de la tarde del día 16 de julio.—Efe.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS
M. Fernández Benitez S. L.
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

zalla y es
Faena
s tan
de tor
pincha
n ova
En
en cob
y do
estuvo
gran
e tras
de
n pin
Nación
judos)
tera su
artistic
mensa
marcas
público
de bast
s, rabe
dros de
a un
s ova
tonid
necio
salido
de
el es
co
de y
lillo,
de
iana
17.
rancel
El Es
capital
pupa
ya. A
Cate
salu
dental
al al
tos y
del
lo por
plazo
acci
pre
espo
con
ficios
ustres
ercio.
de
A las
hered
Mel
OS
la
308
403

LOS DEPORTES Teatro APOLO

HOY MIERCOLES 18.

A LAS 10'30 NOC

El C. D. Riffien ante la nueva temporada

Páquichi ha vuelto a fichar

El C. D. Riffien no se duerme sobre los laureles; fortalece sus líneas y se prepara activamente para las próximas actuaciones. Ahora ha sido Paquichi, el magnífico portero que defendió los colores legionarios en la pasada temporada, el que ha renovado su contrato. Igualmente, ha fichado por el Riffien el excelente interior del C. D. Morro, Joaquín, que este año está está dispuesto a "darlas todas". De un momento a otro se espera la llegada de un extremo derecha de gran valía, por el que se interesan varios clubs de primera fila.

Como puede verse, los directivos del C. D. Riffien han aprovechado el tiempo. Además, a las adquisiciones mencionadas hay que añadir otras dos, que están en cartera, con las cuales quedará completo el equipo del que fué campeón de Segunda Categoría de la temporada 1946-47 y que en la venidera espera realizar una lucida campaña.

FRENTE DE JUVENTUDES

AVISO

Se pone en conocimiento a los Escolares seleccionados para asistir a la tercera tanda del Campamento "General Varela", en Alcazarseguer, se personen en esta Delegación del Frente de Juventudes a partir del día 18 desde las 5 a 7 y 30 de la tarde.

Estos escolares corresponden a los Grupos "Lope de Vega", "Recinto" y "Antiguo Asilo". Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta, 18 de Agosto de 1948.

EL DELEGADO ACCTAL.

(Legible.—Rubricado)...

TAQUI MODERNA
ESTUDIE POR CORREO, AMIGO!
ENVÍENOS ESTE VALE Y RECIBIRÁ FOLLETO GRATIS
INSTITUTO ELCAÑO
Aptdo 245. SAN SEBASTIAN

EL CURIOSO CASO DEL FICHAJE DE BRAVO

Morenito no ha llegado a un acuerdo con la Electro

Nuestro colega «Cordoba», de fecha 13 del actual, dice lo siguiente que, por considerarlo de interés para la afición ceuti, transcribimos a continuación:

«Para muchos; Bravo el extremo izquierdo ex-barcelonista, además de un formidable jugador es una auténtica fiera. Aquellos rabiosos mordiscos no se han olvidado.

Pero en esto se han equivocado. Bravo es un muchacho sensible y cariñoso. Lean lo que dice un colega murciano:

«Otro caso curioso es el del forcejeo por el fichaje de Bravo. El pequeño gran extremo ceuti—porque Bravo es de Ceuta, para lo que gusten ustedes mandar—se fué del Murcia en 1940 porque, según opinaron algunos miembros directivos de entonces, que ahora también lo son, no le serviría al Murcia. Tan cierto es lo que decimos que precisamente, Bravo vino a esta redacción a pedir con lágrimas en los ojos—sí, con lágrimas de las de verdad—al entonces redactor deportivo, que influyera sobre la Directiva para revocar su decisión de traspasarlo al Barcelona. Pero no sirvió para nada. Y Bravo marchó a Barcelona, y a la temporada siguiente fué internacional contra Francia.

Ahora, a los catorce años o quizá más, de ser fichado por el Murcia—recordemos que formó ala con Garcia de la Puerta en 1936—vuelve a interesar a quienes lo embalaron para el club azulgrana entre algodones, con una papeleta en letras muy visibles que decía: «Muy frágil». Vivir para ver.»

Verdaderamente nos cuasó gran sorpresa la noticia. Nunca esperábamos que Morenito, ligados tan intima-

mente a la Electro durante tantísimo tiempo pudiera alejarse del Club.

Pero la materialidad se ha impuesto, Morenito que lleva al frente del equipo un buen número de temporadas con notable éxito, no ha llegado a un acuerdo con la Electro.

Mas como la «materia prima» no abunda, poco han tardado en interesarse por los servicios de Morenito. Ayer mismo, cuando nos enteramos de la «diferencia» entre la Electro y su entrenador, el Almería demostró deseos de contar con el «mister» de la barriada.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el próximo mes de SEPTIEMBRE, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo deseen, formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 18 del actual y en SEGUNDA caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados el día 26 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por su consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerará sujeto al pago de impuestos correspondientes y liquidación de Derechos Reales.

Ceuta 10 de agosto de 1948
El capitán administrador V. B.

El comandante jefe de los Servicios de Intendencia.

Lea Vd. EL FARO

Segunda eliminatoria del Concurso de artistas noveles, tomando parte fuera de concurso, los grandes artistas.

MARUJITA BUSTO

que por primera vez se presenta en Ceuta

el popular cancionero andaluz

MANOLITO LEON y el Niño del Cante Escuchao

Un acontecimiento será esta segunda eliminatoria.

A la guitarra ENRIQUE MONTOYA

Concursantes que tomarán parte:

Grupo 2.º—Encarnita Martín y Emilio Sánchez

Grupo 3.º—Francisco Adriaque; Angel López Romingu y José Medina.

Grupo 4.º—Manolo Borrego; Francisco León; Rafaela Erosa; Mirella Dominguez y Andrés González

Grupo 5.º—Rafael Suarez; Antonio Martínez.

Grupo 7.º—Antonio Mata; María del Carmen Riera; Antonio Gutiérrez; Concepción Alvarez.

Próximo miércoles 25, continuación de la segunda eliminatoria

La función empezará a la hora en punto anunciada

SUCESOS

Explosión de un polvorin en Mallorca

Palma de Mallorca, 17.—Ha hecho explosión un polvorin situado en las cercanías de la Villa de Burela, a unos quince kilómetros de la capital. El vecindario se percató del hecho, así como el de Palma, por un intenso y vivo resplandor que se alzó en el firmamento.

Inmediatamente se trasladó a aquel lugar el alcalde de la mencionada Villa de Burela, acompañado de numerosos vecinos, pero cuando llegó, ya las fuerzas de la guarnición del polvorin había comenzado los trabajos de extinción del incendio. Rápidamente acudieron al lugar del siniestro los retenes de bomberos de la ciudad de Palma, así como las autoridades militares.

A las once de la noche el incendio estaba dominado. No hay que lamentar desgracias personales.—Cifra.

HERIDO AL MEDIAR EN UNA REYERTA

Valladolid, 17.—En Tudela de Duero se originó una riña junto a un puesto de caramelos que había instalado el vecino de esta capital Maximiliano Anglada Sereno de 23 años. Este quiso apaciguar la reyerta, pero al intentar intervenir fué agredido con una navaja sin saber como ni por quién.

Ha ingresado en el Hospital con una grave herida en la parte

anterolateral de la cara del rax.—Cifra.

UN GUARDA JURADO MATA A UN HOMBRE

León, 17.—Cerca de Mansilla de las Mulas, el guarda jurado de la Confederación Hidrográfica del Duero, Mariano Tadeo Fernández, disparó su carabina contra Rafael Salvador Turión, causándole la muerte instantánea.

Al parecer, había habido entre ambos una ligera discusión.—Cifra.

ARDE UNA CASA EN FERROL

El Ferrol del Caudillo, 17.—ha declarado un incendio en casa número 57 de la calle... El edificio, compuesto de cuatro pisos, ardió totalmente. El incendio se inició en el piso segundo consecuencia del hollín de chimenea.

Los vecinos, 55 en total, dieron salvarse merced a la ayuda prestada. No se reportaron víctimas. Las pérdidas materiales son de consideración.—Cifra.

OTRO INCENDIO EN ALICANTE.

Alicante, 17.—A consecuencia de un cortocircuito se ha producido un incendio en el piso número de la casa número 11 de Plaza de los Luceros.

Las pérdidas materiales son de consideración. No hubo desgracias personales.—Cifra.

Compañía Capariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	6'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clinica de Nuestra Señora del Pilar

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

EL FARO EN ALGECIRAS

Discurso del alcalde de Algeciras señor Silva con motivo del descubrimiento del monumento al doctor don Buenaventura Morón

Por considerarlo de interés, damos a continuación el discurso pronunciado por el Ilmo. señor alcalde, don Angel Silva y Gernuda, en el acto del descubrimiento del monumento dedicado por la ciudad de Algeciras al preclaro y benemérito algecireño Excmo. Sr. don Buenaventura Morón:

Excmo. señora, Excmo. señor, señores, algecireños todos:

Hoy, por fin, venimos a patentizar con hechos la profunda veneración que nos inspira la figura de aquel benemérito paisano que se llamó don Ventura Morón. En la mente de cada uno de nosotros está el recuerdo de su obra cristiana, caritativa y altruista; todos sabemos el sacrificio de toda su vida en bien del humilde, del menesteroso y del doliente; cuantos de los que me escucháis debéis momentos de dulce esperanza a aquel gran hombre que con un gesto paternal y cariñoso invitaba a vivir cuando el mal os atormentaba; cuantos también encontraron en su desgracia no sólo al hombre de ciencia sino al amigo henchido de caridad que dejaba disimuladamente sobre la mesilla del enfermo unas monedas para la medicina y para el alimento.

Pero es que don Ventura además supo encumbrar el nombre de este bendito rincón ya que por su caballerosidad, competencia y virtudes había que asociar el nombre de aquel hijo predilecto con el nombre de Algeciras; fuera del ámbito local sus dotes de médico se alababan y un día traspasaron los límites provinciales para llegar hasta la más alta cumbre del Estado en aquel tiempo que supo de sus manos y de su ciencia.

Ese Hospital, tan próximo, le debe su organización y su funcionamiento inicial; el día a día, con su saber y con sus desvelos supo hacer un Establecimiento de fondo científico de lo

que solo era una creación de tipo benéfico. La Cruz Roja local le debe su fundación y su eficiencia y muchos la vida, los consuelos, las medicinas e incluso el pan.

La Patria le premió en vida con una Cruz, su tierra le nombró el más predilecto de sus hijos, su nombre aún anda en labios de nosotros para alabarlos, pero era necesario que Algeciras levantara su efigie para que las generaciones que nos sucedan sepan de su labor y de sus virtudes.

Señora: A Vd. que le cupo la honra de acompañar toda una vida a la vida de sacrificio de su benemérito esposo; Señoras, señoritas y señores que heredaron el egregio apellido del hombre de ciencia y gran bienhechor acepten en este instante el homenaje cálido, sentido y emocionado que Algeciras en mis frases les dedica, y quede en Vds. bien grabado que frente a este monumento de materia, piedra y bronce, que para perpetuar su memoria dedicamos, hay otro espiritual más hondo y más sentido que levantamos hace tiempo en nuestro corazón.

Y vosotros convécinos, no olvidad que un pueblo es una gran familia y sólo ese pueblo es honrado cuando sabe honrar la memoria de los que le precedieron, y sólo es próspera una ciudad cuando sabe imitar las virtudes de sus mejores.

Por la memoria del predilecto algecireño, Excelentísimo e Ilustrísimo señor don Buenaventura Morón González, grata conmi-

VIVA ALGECIRAS!



Parrita corta orejas en la cuarta de abono de San Sebastián. - En Cazalla de la Sierra gran triunfo de Calerito que corta orejas, pata y rabo y es sacado en hombros

San Sebastián, 17.—Después de una noche y madrugada de fuertes lluvias, se celebró esta tarde la cuarta corrida de abono. Galado de Tassara para San Alvaro Domecq, Luis Miguel Dominguín, Parrita y Manolo González Lleno completo a pesar de que el tiempo amenaza lluvia. Por esta causa se altera el orden y el rejoneador actuará al final.

Luis Miguel es aplaudido al torcer de capa a su primero. El toro mansurronea. Faena para poner al bicho en suerte. Un pinchazo, media estocada y descabello a la primera. Su segundo es huido, cabecece y derrota peligrosamente. Trasteo breve y eficaz para cuatro pinchazos y media estocada (división de opiniones).

Parrita es aplaudido al lancear a su primero. Después de breve trasteo realiza una faena valiente en los medios para una estocada entera y descabello (ovación, dos orejas y vuelta). En su segundo, muletazos de trasteo, pero no consigue faena, aunque da tres derechazos que se aplauden, media delantera y descabella después de tres intentos (división de opiniones).

Manolo González es aplaudido en lances. El animal es muy difícil. Faena valiente y eficaz para una entera y descabello. El que cierra plaza es corrección y no acude al engaño. Se le condena al fuego. Se le ponen tres pares. Intenta por tres veces saltar al callejón. Un cuarto par de fuego. A pesar de las malas condiciones de la res, González, realiza una buena faena de muleta. La lluvia es torrencial en este momento. Tres pinchazos y termina de una estocada.

Se suspende la corrida y no actúa don Alvaro Domecq. Peso: 420, 423, 408, 464, 404 y 438 kilos, respectivamente.—CIFRA.

Sevilla, 17.—Corrida de toros de Cazalla de la Sierra. Reses de Moreno Santamaría.

Al Gómez, en su primero, buena faena con pases de todas las marcas para media estocada, una entera y descabello (ovación, dos orejas, vuelta y saludos). En su segundo, superior con el capote y en quites. Faena domadora para un pinchazo hondo y descabello al segundo golpe (ovación).

Rabito Lalanda, en su primero, buena faena con pases de todas las marcas para media estocada, una entera y descabello (ovación, dos orejas, vuelta y saludos). En su segundo, superior con el capote y en quites. Faena domadora para un pinchazo hondo y descabello al segundo golpe (ovación).

Praga, 17.—El doctor Antonín Gregor, ministro de Comercio Exterior checoslovaco, ha salido para Moscú, presidiendo una delegación comercial que ha de iniciar negociaciones para el establecimiento de un pacto comercial entre Checoslovaquia y la Unión Soviética.—EFE.

Calerito consigue un gran triunfo en su primero. Le trastea emocionante con pases de todas las marcas para un pinchazo y media estocada (ovación, dos orejas y vuelta). En su segundo estuvo muy bien con el capote. Faena adornada y domadora. Con el acero estuvo pesado.

Calerito consigue un gran triunfo en su primero. Le trastea emocionante con pases de todas las marcas para un pinchazo y media estocada (ovación, dos orejas y vuelta). En su segundo estuvo muy bien con el capote. Faena adornada y domadora. Con el acero estuvo pesado.

Sevilla, 17.—Corrida de toros de Cazalla de la Sierra. Reses de Moreno Santamaría.

Praga, 17.—El doctor Antonín Gregor, ministro de Comercio Exterior checoslovaco, ha salido para Moscú, presidiendo una delegación comercial que ha de iniciar negociaciones para el establecimiento de un pacto comercial entre Checoslovaquia y la Unión Soviética.—EFE.

Praga, 17.—El doctor Antonín Gregor, ministro de Comercio Exterior checoslovaco, ha salido para Moscú, presidiendo una delegación comercial que ha de iniciar negociaciones para el establecimiento de un pacto comercial entre Checoslovaquia y la Unión Soviética.—EFE.

Negociaciones para un Pacto entre Checoslovaquia y Rusia

La esposa del Caudillo, doña Carmen Polo de Franco, pasó la mañana en Santiago de Compostela

Santiago de Compostela, 17.—Doña Carmen Polo de Franco, esposa de S. E. el Jefe del Estado, ha llegado a esta capital a la una de la tarde, acompañada de una hermana suya. A su llegada, se dirigió a la Catedral, donde después de ser saludada por el alcalde accidental señor Laporta, se dirigió al altar mayor, oró unos minutos y luego abrazó la imagen del Apóstol. Salieron del templo por la puerta santa y en la plaza de La Quintana, el alcalde accidental contestó a diversas preguntas que le formuló la esposa del Caudillo, sobre el contenido histórico de los edificios de dicha plaza.

A continuación, las ilustradas damas, entraron en un comercio, donde doña Carmen Polo de Franco adquirió un abrigo. A las dos de la tarde emprendieron viaje de regreso al Pazo de Melrós.—CIFRA.

Objeciones contra el PLAN MARSHALL

París, 17.—Grecia, Turquía y la zona angloamericana de Alemania han formulado objeciones contra las pequeñas cantidades que les llegan a través del Plan Marshall en el primer año de su aplicación, según ha declarado un portavoz de la E. C. A. (Administración de Cooperación Económica).

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ganta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 493

El tercer aniversario de la República de Indonesia

La celebración terminó con una refriega a tiros en que murió un policía

Batavia, 17.—La celebración del tercer aniversario de la República de Indonesia, ha terminado con una refriega a tiros en la cual murió un agente de Policía.

Las autoridades holandesas han prohibido toda manifestación pública en la celebración del aniversario.

La Policía intervino para disolver una aglomeración de unos 700 indonesios que hicieron una gran hoguera en el jardín del edificio de la Central republicana.—EFE.

Lea Vd. EL FARO

ULTIMA HORA DEPORTIVA

PROXIMA PELEA DE LESNEVICH CON JOE WALCOT

En la misma velada se enfrentan Tony Zale y Marcel Cerdan para el Campeonato mundial de los pesos medios

Nueva York, 17.—Ha quedado concertado para el próximo mes de septiembre un combate entre Lesnevich y Joe Walcott, que se celebrará en el Estadio Roosevelt, de Jersey City. La pelea será a quince asaltos y figura como segundo encuentro de importancia en el programa de la reunión.

El combate principal será el de Tony Zale y Marcel Cerdan, para el campeonato mundial de los pesos medios.

Ha muerto el famoso beisbolista norteamericano Babe Ruth

Nueva York, 17.—El famoso beisbolista norteamericano, Babe Ruth, ha fallecido anoche.

El primer mensaje de condolencia recibido en casa de los familiares ha sido el del presidente Truman, quien ha dicho: "Toda la generación de niños que ahora caminan hacia la adolescencia han de lamentar la muerte del que fue el mejor de los jugadores de baseball, que tuvo cualidades de héroe y fue un ejemplo del más elevado espíritu deportivo".

Durante la enfermedad del famoso jugador se realizó una de las más apasionadas investigaciónes de estos últimos años. Desde hace algún tiempo los médicos trataron de salvar la vida de Babe Ruth con el nuevo medicamento la "Teropenina".

El cuerpo del fallecido estará expuesto en el Yankee Stadium hasta las siete de la tarde de hoy miércoles. Poco antes de morir

Objeciones contra el PLAN MARSHALL

París, 17.—Grecia, Turquía y la zona angloamericana de Alemania han formulado objeciones contra las pequeñas cantidades que les llegan a través del Plan Marshall en el primer año de su aplicación, según ha declarado un portavoz de la E. C. A. (Administración de Cooperación Económica).

Gracia, Turquía y la zona angloamericana de Alemania reciben una ayuda muy pequeña

París, 17.—Grecia, Turquía y la zona angloamericana de Alemania han formulado objeciones contra las pequeñas cantidades que les llegan a través del Plan Marshall en el primer año de su aplicación, según ha declarado un portavoz de la E. C. A. (Administración de Cooperación Económica).

Ceramica de los Castillejos

Representación de Ganta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo n.º 20 TL. 493

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12.-Tel. 166.-Consulta de 4 a 7.

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA

Doctor. - Navarro Martinez
Domicilio, General Yagüe, 12, 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

Doctor. - García Cabello
Domicilio, General Yagüe, 12, 2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120ptas

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Habla el mayor sabio del MARRUECOS FRANCÉS

El cherif el Kittani ensalza las figuras del Generalísimo Franco y del teniente general Varela

El triunfo del comunismo en España hubiera sido una desgracia mundial

Madrid, 17.—El cherif Sid Ab-El-Hal-El-Kittani ha concedido una entrevista a un redactor de la agencia Cifra, en presencia del hijo de aquél, director de la biblioteca particular de él, su secretario y don Javier de Salas, encargado de la sección de Interpretación de la Dirección General de Marruecos y Colonias. El Kittani es, sin duda, el mayor sabio contemporáneo del Marruecos francés que ha escrito más de 200 libros sobre el profeta, filosofía e historia árabe y que posee una magnífica biblioteca. Es propietario de varios inmuebles valorados en más de cuatro millones de pesetas.

Ha declarado a nuestro redactor que, a pesar de visitar por vez primera España la admira porque aprecia su extensión cultural en la que dejaron huellas indelebles sus antepasados. El Kittani tiene relación constante por correspondencia con los arabistas más notables del mundo y, naturalmente, con los españoles. Principalmente, dice, con los sabios de El Escorial. Se mostró ufano de haber consagrado su vida al estudio, a la meditación, a la escritura, al amor a los suyos, a la contemplación de la belleza y a conservar recopilado el tesoro de los sabios que le precedieron. El Kittani rige también la cofradía que lleva su nombre y que cuenta con unos cinco millones de adeptos. Insistió en que ama con intensidad a España y destacó su gran admiración por el Generalísimo Franco, cuya campaña victoriosa siguió con el más vivo interés y arraigada convicción de que el comunismo, a no ser por el triunfo de las armas españolas, se hubiera hecho dueño de la Península y de Marruecos con la destrucción total de las virtudes y valores seculares que España posee. "Hubiera sido —afirma— una desgracia mundial". Se congratula El Kittani de

las buenas relaciones que existen entre el Marruecos francés y el español, gracias —dice— a tener al frente dos personalidades tan destacadas como los generales Varela y Juiá. También ensalza las figuras de don José de los Arcos, cónsul de España en Fez, y del coronel Díaz de Villegas.

A preguntas del periodista dijo tener cuatro hijos y dos hijas. El que le acompaña es el menor de aquellos. Por último explicó su jornada de trabajo. Habitualmente se levanta a las seis de la mañana; hace sus ora-

ciones y a las nueve comienza a recibir visitas procedentes de todo Marruecos. También le llegan alumnos con las preguntas más complicadas. A las once, dedica hora y media a contestar su copiosa correspondencia. Nunca come carne; sus principales alimentos, son frutas, legumbres y pasteles, todo muy frugalmente. Por la tarde, vuelve a recibir visitas, que algunas veces se prolongan hasta las doce de la noche. Los libreros que hasta él llegan los recibe en cualquier momento por ser esta la pasión de su vida.—CIFRA.

Técnicos españoles a Holanda

Elegirá el ganado que ha de enviarnos aquel país

Madrid, 17.—El próximo día saldrá para Holanda una comisión de técnicos españoles, presidida por el jefe nacional del Sindicato de Ganadería, con objeto de proceder, en diversos mercados de ganado vacuno de aquella nación, a la elección de reses de primera calidad que, durante el próximo mes de septiembre, habrán de importarse a España.—CIFRA.

Los obreros de Correos y telégrafos griegos, movilizados por la huelga

Atenas, 17.—El gobernador militar de Atenas, ha movilizado a todos los obreros de Telégrafos y Correos, que se hallan en huelga, manifestando que si continúan ésta, serán juzgados por un tribunal militar, en calidad de desertores.—EFE.

Van a «depurar» el partido COMUNISTA ITALIANO

Su Comité Central, por indicaciones de Stalin, recomienda «medidas de vigilancia y seguridad»

Roma, 17.—La jefatura del partido comunista italiano ha reclamado hoy energicamente una depuración a fondo entre los miembros del mismo, con el fin de garantizar la seguridad de los jefes del partido, como ha "indicado", el primer ministro Stalin, y de proteger la reputación del partido.

En una resolución publicada en "L'Unità", el periódico comunista, el comité central del partido, apela en favor de la "vigilancia contra los enemigos del partido, las provocaciones del Gobierno y la reacción".

Cita el atentado del 14 de junio contra el jefe comunista Palmiro Togliatti, como prueba

de que los miembros han estado remisos en el uso de las medidas de seguridad.

La resolución comunista cita el amargo reproche de Stalin a los comunistas italianos por no haber protegido a su jefe contra el atentado. Dice que los recientes acontecimientos han demostrado ampliamente lo inadecuado de las medidas de seguridad contra "la campaña de odio, violencia y provocaciones desencadenadas por el partido cristiano demócrata y la prensa reaccionaria al servicio del imperialismo norteamericano".

En la resolución se pide la eliminación de las filas comunistas de aquellos miembros que desercen al partido.—EFE.

Perón, partidario de la unión aduanera latinoamericana

Por falta de divisas, Argentina no comprará en los Estados Unidos

Buenos Aires, 17.—«Si los Estados Unidos no quieren comprar en la Argentina, el pueblo argentino, en lugar de Nylón o medias de seda no usará medias de ninguna clase», ha dicho el general Perón a Gerardo Rocha, director del diario de la tarde «O Mundo», del Brasil, al comentar la falta de divisas.

El general Perón es partidario de la unión aduanera latinoamericana y así lo declaró al decir: «Es necesario que desaparezcan las trabas aduaneras, que son la causa

de desconfianzas, fricciones y malestar entre los pueblos».

La Argentina puede vivir sin las importaciones pagaderas en divisas que no podemos obtener porque los Estados Unidos no quieren comprarnos.

Subrayando la importancia del Brasil y la Argentina en la unión de los pueblos latinos, el general Perón dijo: «Separados como están ninguna nación latina podrá resistir las presiones internacionales de cualquiera de los grupos antagonistas. Soy partidario de la unión aduanera inmediata a fin de constituir un bloque económico capaz de discutir en condiciones de igualdad con otras grandes masas económicas que se forman en otras latitudes y considero indispensable el contacto más estrecho entre militares brasileños y argentinos, porque si fuéramos un día lanzados a la lucha nuestras fuerzas, conociéndose recíprocamente, podrán emplear con mayor eficacia sus esfuerzos para la defensa común.—Efe.

Al cabo de dos mil años

La primera presentación de cartas credenciales al jefe del Gobierno de Israel, es del representante diplomático soviético

Tel Aviv, 17.—El jefe de la misión soviética diplomática en esta capital, Yershof, ha presentado sus cartas credenciales al primer ministro israelita, Ben Gurión.

La ceremonia ha durado 30 minutos. Yershof, al hallarse frente a Ben Gurión, le dijo: "Mi Gobierno saluda a la joven Israel, entre la familia de las naciones del mundo".

Al propio tiempo le entregó un sobre cerrado, con sus credenciales.

Como en dos mil años este acontecimiento ha sido el primero celebrado en Israel, el paso de la comitiva diplomática por las calles de la ciudad fue presenciado por numerosos ciudadanos.—EFE.

Los judíos ocupan el edificio de la Cruz Roja de Jerusalén : : : : : ; ;

Jerusalén, 17.—Las fuerzas de Israel han ocupado el edificio de

Molina S. L.
Electricidad juguetaria y cristal
Papeles pintados

«España quiere decir servir a Dios y a la humanidad»

Declaraciones de un ilustre escritor portugués

Madrid, 17.—El ilustre escritor portugués don Joaquín Lanza, que con Oliveira Salazar fue fundador del partido de la Unión nacional, en unas declaraciones ha hecho sentir su gran admiración por España que aumenta cuanto mas la observa y la conoce. Dijo que nuestro pueblo es batallador y místico.

De la historia de España dice que reviven hoy las figuras de los antiguos héroes

España quiere decir servir a Dios y a la Humanidad. El español es representativo de la dignidad de la confianza en el futuro. España es la garantía de Europa contra el comunismo. Se congratula por la hermandad existente con Portugal y juntas las dos naciones — terminó diciendo — rasgarán las tinieblas que ensombrecen al mundo.—Cifra.

la Cruz Roja de Jerusalén, después de un ataque armado precedido de un bombardeo contra la ciudad antigua, según ha sido anunciado oficialmente en esta capital.—EFE.

Comisión de periodistas franceses EN SAN SEBASTIAN

Fueron agasajados por la Asociación de la Prensa donostiarra

San Sebastian, 17.—Invitados por la Asociación de la Prensa de esta capital, ha llegado una comisión de periodistas franceses, representantes de la Asociación de la Prensa de Burdeos, Bayona y Biarritz.

A la una de la tarde, los periodistas franceses fueron recibidos en el Ayuntamiento por el secretario general del Gobierno Civil, en representación del Gobernador, el Alcalde, teniente de Alcalde y otras autoridades, asistieron al acto el representante de Gobierno francés en España

Hardion, el vicecónsul de Francia, el coronel jefe de fronteras, señor Ortega, varios periodistas franceses y españoles y otras personalidades.

Después de visitar las dependencias de la Casa Consistorial, se celebró la entrega del título de Asociación Hermana de San Sebastian, a la Asociación de la Prensa francesa y de socio de honor al Alcalde de Biarritz Suy Petit, que también se hallaba presente.

El Alcalde y el presidente de la Asociación de la Prensa de San Sebastian pronunciaron cordiales palabras, el primero en francés y el segundo en español a las que contestaron en iguales términos de cordialidad, el presidente de la Asociación de la Prensa francesa y Alcalde de Biarritz.

Terminó el acto con vivas a España y a Francia, que fueron unánimemente contestados.

Los periodistas franceses y las personalidades asistentes, fueron obsequiados con una copa de vino español, y esta tarde, la asociación de la Prensa les ha ofrecido un almuerzo en el Monte Igueldo, después asistieron a la gala de Prensa, en la que actuará la artista francesa Cecil Sorel y por la noche, La Asociación de la Prensa de San Sebastian les obsequiará con una cena en la popular Sociedad Euskal Billera.—Cifra.